



Motivasi Pramuka Penegak, Inspirasi Untuk Kembali Membangkitkan Semangat Berpramuka

Keterangan

Puainfo – Membangun Pramuka Tangguh dan Berkarakter, adalah tema yang di angkat adik adik ambalan Tjokronegoro – Dewi Sekardadu kali ini dalam kegiatan Penerimaan Tamu Ambalan (PTA) yang di laksanakan pada tanggal 8 – 9 September 2023 oleh gugus depan 01.167 – 01.168 pangkalan SMA Negeri 3 Sidoarjo dengan Kamabigus kak Dr. Ristiwi Peni, M.Pd.

default watermark





Kegiatan ini dibuka oleh Ketua Harian Kwartir Cabang Sidoarjo, Kak Dr. Mustain Baladan, M.Pd. Dalam arahannya, kak Mustain menyampaikan bahwa, “Semua peserta PTA harus selalu melatih diri bersikap saling menghargai satu dengan yang lainnya serta sebagai seorang pramuka harus dapat menerapkan dasa darma atau 10 kebaikan dalam kehidupan sehari-hari”.

Selain itu, hadir pula kak Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS selaku Kepala Pusat Informasi Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo, yang memberikan materi tentang Motivasi memasuki dunia penegak. Diawal materi diberikan pengenalan singkat biografi Kak Uays Hasyim, kemudian dilanjutkan dengan ice breaking untuk mengawali materi kali ini.

Dengan mengusung tema Motivasi Kepenegakan, Kak Uays memberikan gambaran bagaimana kegiatan pramuka di ranah penegak, apa yang harus dilakukan sebagai seorang pramuka penegak. Materi ini menggugah adik-adik yang baru menjadi siswa baru SMAN 3 Sidoarjo yang juga masih menjadi Tamu Ambalan, agar lebih mengenal tentang pramuka penegak itu sendiri.









Materi Motivasi Kepenegakan juga bertujuan untuk menginspirasi dan memotivasi para peserta tamu ambalan, tentang bagaimana menjadi seorang pemimpin yang tangguh, bertanggung jawab, dan berkontribusi positif kepada masyarakat luas. Beberapa poin kunci dalam materi motivasi ini mencakup beberapa hal, diantaranya :

Nilai-nilai Pramuka,

Detail dijelaskan tentang nilai-nilai seperti kejujuran, kedisiplinan, kerja sama, dan rasa tanggung jawab yang merupakan inti dari nilai dan filosofi yang ada di gerakan Pramuka. Motivasi datang dari pemahaman bahwa menerapkan nilai-nilai ini dalam kehidupan sehari-hari dapat membuat perbedaan, selain juga dapat mendorong perubahan pada perilaku diri dan peningkatan kualitas kepribadian.

Peran Sebagai Pemimpin,

Pramuka Penegak terus didorong untuk mengembangkan keterampilan kepemimpinan, baik dalam situasi berkegiatan Pramuka sebagai miniatur kehidupan yang sesungguhnya maupun dalam kehidupan sehari-hari. Materi ini merinci tugas dan tanggung jawab pemimpin Pramuka dan bagaimana mereka dapat memotivasi anggota lainnya.

Pengembangan Diri,

Selain itu juga dalam materi ini disampaikan tentang pentingnya pengembangan diri, belajar, dan menghadapi berbagai tantangan kehidupan. Serta pemahaman bahwa setiap pramuka penegak juga memiliki potensi yang dapat untuk terus tumbuh dan berkembang. Penting untuk dicatat bahwa materi Motivasi Motivasi Kepenegakan harus disampaikan dengan cara yang menarik dan relevan untuk audiens dengan tujuan agar dapat mencapai efek yang diinginkan.

Materi diakhiri dengan fun games untuk kembali menumbuhkan semangat dan gairah mengikuti kegiatan PTA sampai akhir acara tanpa merasakan keterpaksaan. Adik-adik Peserta Penerimaan Tamu Ambalan mengikuti seluruh penyampaian materi dengan hati riang, dikarenakan penyampaian materi oleh Kak Uays yang mudah dipahami peserta PTA, dan tidak membosankan.



Pengalaman berharga tentang keikutsertaan dalam kegiatan Raimuna Nasional juga disampaikan oleh Kak Ade dan kak Antonio yang telah mengikuti kegiatan Rainas XII tahun 2023 di Buper Cibubur Jakarta beberapa waktu yang lalu. Selama dua hari adik adik kelas X mengikuti kegiatan PTA dalam kondisi fun, riang dan sehat. Sehingga diharapkan melalui kegiatan ini dapat Membangun Pramuka Tangguh dan Berkarakter [Red]



default watermark

Kontributor Foto : Kak Farida Dwi Susanti – *Pembina Gudex SMAN 3 Sidoarjo*;



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim – *Kapusinfo Kwardcab Sidoarjo*;

Kategori

1. #RebrandingPramuka
2. Berita
3. Info Guddep

Tags

1. Info Guddep
2. PRAMUKA PENEGAK
3. Pramuka Sidoarjo
4. SMAN 3 Sidoarjo

Tanggal Dibuat

September 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark